

Violencia contra mujeres va en aumento, aseguran

Redacción

LA VIOLENCIA de género es elevada v sigue aumentando en México, señaló Citibanamex en un reporte.

Hacia 2021, 70 por ciento de las mujeres había experimentado al menos una situación de violencia (económica, sexual, física o psicológica) a lo largo de su vida, un aumento de cuatro puntos porcentuales respecto de la cifra del 2016. Destaca el hecho de que en 39.9 por ciento de los casos el agresor fue la pareja de ella.

Al interior, dijo, la prevalencia de violencia de género registró aumentos en todas las categorías, con excepción de la económica, que disminuyó marginalmente (1.6 puntos); pese a ello, 27.4 por ciento la padece.

otro lado, la psicológica mostró la mayor prevalencia (51.6 por ciento), seguida de la sexual (49.7 por ciento) y la física (34.7

Las entidades con los mayores números de este fenómeno fueron el Estado de México y la Ciudad de México. Esto contrasta con los niveles de PIB per cápita estatal, sugiriendo que el nivel de ingreso ha tenido incidencia limitada sobre las tasas de violencia de género en México.

Esto implica que en los estados con mayores niveles de PIB per cápita no tuvieron necesariamente menor incidencia de violencia de género, expuso el grupo financiero.

"Aunque se han logrado avances en materia de derechos de las mujeres, siguen existiendo retos significativos en diversos ámbitos, Por ciento ha pade-La violencia sexual registró el cido este fenómeno particularmente en cuanto a la mayor aumento (8.4 puntos). Por al menos una vez violencia de género", expuso.